



FACULTAD DE
FILOSOFÍA Y LETRAS



A la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México

La comunidad de la Facultad de Filosofía y Letras manifiesta su indignación por la desaparición, desde el 27 de abril de 2018, de la alumna Mariela Vanessa Díaz Valverde, estudiante del segundo semestre de Letras Hispánicas. Exigimos que la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México agilice las investigaciones para localizar el paradero de nuestra compañera y esclarecer los hechos.

Solicitamos para la familia de Mariela Vanessa el adecuado apoyo jurídico y psicológico, así como información oportuna y seguimiento del caso, con base en los derechos y procedimientos previstos en el orden jurídico mexicano en materia de procuración y administración de justicia.

La comunidad de la FFyL no olvida a Mariela Vanessa, por eso el Consejo Técnico dará seguimiento y estará atento al desarrollo de las investigaciones.

"POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU"
Ciudad Universitaria, CDMX, 11 de febrero de 2020.

El Consejo Técnico de la Facultad de Filosofía y Letras